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ケヤキが傾いている

樹種が混在している
ドウダンツツジなど
のボリュームがありす
ぎる

トイレ全般
和式はNG
→和式を好む利用者
もいる

トイレ５箇所は多すぎる
３つぐらいに減らせない
のか

トイレ①は暗いので
使用するのに抵抗が
ある

きちんと清掃されて
いる

桜が枯れている

桜の樹勢が弱ってい
るが残すか除去する
か

桜の剪定方法が雑

レストハウス周辺の
低木の樹高が高く
圧迫感がある

桜と常緑樹のバラン
スが悪い（桜が少な
い）

根の周辺の土が少な
いので根が露出して
いる

木の根は露出してい
てOK。転ぶことで学
ぶ

実生木は不要
シュロが多い

キンモクセイが
密生しているので間
引きしたほうが良い

中低木が多すぎる

桜の寿命は４０年と
聞いたが丁寧に管理
すれば１００年以上樹
勢を保てる

桜をどのように見せ
たいか、開放したい
のか、大事に保護し
たいのか

桜を花見など開放す
ることを前提にする
と傷みは早くなるが、
それを許容するのか

アラカシ、カクレミノ
などの常緑樹が多い
ため、暗く鬱蒼として
いる

ケヤキ並木の景観を
大切にしてほしい

麻機街道側のキンモ
クセイの樹形が美し
い

パーゴラを補強して
保全したい

パーゴラは安全性に
問題があるため早め
に撤去したい

健康歩道は直せる業
者がいないので、い
ずれは撤去しなけれ
ばならない

メタセコイアが樹高が
高すぎる

メタセコイアが密生し
すぎて圧迫感がある

ヒマラヤスギが密生
しすぎて圧迫感があ
る

ヒマラヤスギはシンボ
ルになるので残して
ほしい

シダレサクラがとても
美しい
池面との反射がきれ
い

四阿が休憩スポット
になっている

トイレ①を改修して休
憩場所に変えたらど
うか 屋根は銅板な
ので保全すべき

水景施設の水が汚い

コンポストをつくって
たい肥にしたらどう
か
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2025.3.31 現場意見交換会

トイレ等施設の意見樹木の意見

花時計でドッグラン
をやりたい

花時計

ベンチの塗装が
剝がれている


